

Charmed et Alias : Deux fins pour des séries cultes - 1/1

Charmed et Alias ont diffusées leur dernier épisode la semaine dernière, les conséquences ? Les suites ? Tout sur la fin de deux séries devenues cultes...

Alias : 5 saisons, dernier épisode diffusé le 24 mai 2006.

Audience : 6,7 millions de téléspectateurs

Charmed : 8 saisons, dernier épisode diffusé le 22 mai 2006.

Audience : 4,5 millions de téléspectateurs

Aux vues des audiences réalisées par ces deux épisodes, on ne peut s'empêcher de se dire qu'il était temps que ces deux séries se terminent. Comme l'a annoncé J. J. Abrams (créateur d'Alias) il vaut mieux qu'une série se termine quand elle est au plus haut ! Ouf !, les producteurs ont bien compris le message car les audiences de ces deux séries étaient en baisse depuis quelques temps. Cette "prévision" nous a permis d'avoir (aussi pour Charmed que pour Alias) une fin "merveilleuse". Certes beaucoup de regret car ces séries sont au fil du temps devenues cultes.

Que se passe-t'il après Charmed et Alias ?

Que tout le monde le comprenne bien, il n'y aura pas de film prévu pour clôturer ces séries, une ralonge de 30 minutes pour le final d'Alias a même été refusé par ABC la chaîne qui diffuse Alias depuis le début.

Maintenant les séries closes, les actrices de Charmed (notamment Alyssa Milano) ont des projets pour des films, ou autres séries télé.

Jennifer Garner elle connaît un agenda chargé car elle a près de 6 projets pour des films ou des dessins animés où elle prêter sa voix.

Donc vous le savez, les sœurs Halliwell ainsi que Sydney Bristow ne reverrons pas le jour.

Avis aux fans

ABC a mis en vente aux enchères (jusqu'au 31 mai) toutes les tenues de Sydney et les autres agents d'Alias pour des prix au minimum de 150 \$ ainsi que quelques artefacts de Rambaldi. Avis aux amateurs !

On constate que Charmed se fait discrète par rapport à Alias. Pourtant ces deux séries ont de quoi faire parlé d'elle :

Alias est la série d'espionnage la plus longue,

Charmed est la série avec des femmes en premier rôle la plus longue

Merci Constance M. Burge et J. J. Abrams pour ces fins magiques et frappantes.